

Von: Silke Koppensteiner  
Gesendet: Samstag, 28. November 2020 22:53  
An: Post, VerfD  
Betreff: Listenhunde

Sehr geehrte Mitarbeiter\*innen der Landesregierung!

Der Gesetzesentwurf zu den Listenhunden ist ein großer Fehler! Bitte lassen Sie das nicht zu! Es ist meiner Meinung nach rassistisch und würde so unglaublich vielen Tieren sehr viel Leid zufügen (z.B. Tierheimhunden).

Zusätzlich schürt es Angst in der Bevölkerung. Hundehalter\*innen, welche ihre Hunde kennen, wissen wann und wo sie die Tiere frei laufen lassen können. Beißen kann grundsätzlich jeder Hund!

Im Jahr 2019 gab es laut einer Statistik in OÖ 235 Bisse. Davon wurden die meisten von Schäferhunden verursacht. Auch Terrier und Labrador Retriever und Golden Retriever haben oft zugebissen. Wollen Sie tatsächlich DIESE Hunde stigmatisieren? Falls nicht, wäre auch das rassistisch. Denn ein Pitbull, ein Rotweiler und ein American Stafford führen NICHT die Liste an! Diese Hunde zu Listenhunden zu machen, wäre meiner Meinung nach Populismus und undurchdacht.

Ich bitte Sie, bitte überdenken Sie diesen Gesetzesentwurf und entscheiden Sie sich für ein FAIRES Miteinander. Ohne Stigmatisierung und Angstmache.

mit freundlichen Grüßen,

Silke Koppensteiner